



Recherche :

Rechercher

sujet ▾ OK



Ecouter le direct



REPORTAGES SERVICES LA RADIO PODCASTS LOISIRS ECOUTE 24/7

Val de Sambre & Borinage 102.8 FM Sud Avesnois - Thierache 94 FM Quercitain - Cœur Avesnois
89.8 FM

Valenciennois application mobile Cambrésis application mobile



Fauteuil tissu coloré rouge patchwork...

190,70 €

Made in meubles.com



1 photo disponible

La première phase de la télémédecine sera opérationnelle dès le 4 octobre sur Fourmies et le sud-Avesnois !

Sud Avesnois Fourmies

Par Paul Schuler

Le 16 Septembre 2016

Pour lutter contre l'isolement géographique et la désertification médicale, le déploiement de la télémédecine est désormais une réalité dans la région de Fourmies.

Des tablettes numériques ont été symboliquement distribuées ce mercredi midi aux infirmiers libéraux volontaires du sud-Avesnois. Elles seront utilisées dans un premier temps pour traiter les maladies liées aux plaies chroniques (comme les pieds diabétiques, ulcères, escarres..). Grâce à ce système, les patients n'auront plus besoin de se déplacer jusqu'à Maubeuge pour une simple consultation. Une simple photo sera prise au domicile du patient ou à la maison de santé, puis envoyée par les infirmières ou le médecin généraliste, via Internet, directement aux spécialistes concernés, implantés au centre hospitalier de Maubeuge.

D'après le Docteur Yves Dubuissez, « cette première en France est une véritable révolution numérique pour le monde médical. Ce dispositif va sans doute éviter certaines hospitalisations et va soulager de nombreux patients, qui en plus de leur maladie, ont de sérieux problèmes de mobilité ».

Le Docteur Yves Dubuissez estime que « ce n'est d'ailleurs qu'une première étape. Après la télé-expertise, c'est la téléconsultation qui pourrait être lancée sur Fourmies et sa région, dans des spécialités comme la cardiologie, le diabète, la gastro-entérologie, la neurologie ou la gynécologie ». De nouvelles collaborations sont notamment envisagées avec l'hôpital de Fourmies et d'autres spécialistes du centre hospitalier de la Sambre-Avesnois à Maubeuge.

Ce projet de télémédecine a été initié par Jean-Luc Pérat, le maire d'Anor et Président de la communauté de communes du Sud Avesnois, en étroite collaboration avec les professionnels de santé de la région de Fourmies-Trélon. Le coût pour l'achat du matériel, l'installation et la formation des utilisateurs est estimé à 435 500 € (avec 80 % de subventions).

Actuellement en phase de test (depuis le 1er septembre), ce système de télémédecine sera totalement opérationnel à compter du 4 octobre.

Ecoutez ci-dessous les explications du :

- Docteur Dewitte du centre hospitalier Sambre-Avesnois à Maubeuge :

- Docteur Yves Dubuissez de Glageon, Président du Pôle santé du sud-Avesnois :

Partager Partager 0